

平成26年度 七左町七丁目第二自治会 第1回 役員会 議事録

- ・日 時 平成26年4月12日（土曜日）午後7時30分～
- ・会 場 七丁目第二自治会館 大会議室
- ・参加者 定数29名 出席者26名 欠席者3名
- ・議 長 丸田事務局長



1. 会務報告…松苗自治会長

- ・詳細については別添『自治会活動の記録（H26.3.1～H26.4.8）』を参照。

2. 専門部長報告

- ・萩原防犯部長…
新手の振り込めサギが横行しているので注意するよう、警察から通知がありました。お金を返金するからと言って、口座番号などを聞き出す手口等のようです。

3. 会計報告…押田会計

- ・リサイクル活動の収入報告。1・11班(3/16)および13・14班(2/16)の一部追加ぶん。
収入 持ち込み 6,415円 市の補助金 約34,000円（見込み）

4. 協議事項

- ①班長および役員からの提起
・12班の三角公園について、砂場の入れ替え、水場の整備および鉄棒の設置がちかく行われる予定との報告。

- ②協力委員の認定と振り分けについて…山口広報部長
・4月18日(金)に、協力委員の方々、専門部長および選考委員を対象とした懇親会を行います。皆さんの顔合わせを主な目的としたものです。

- ③出羽地区センター所長の歓送迎会について…松苗自治会長
・4月19日(土)に行われるのですが、自治会から、松苗会長と丸田事務局長の2名が参加し、その費用1人5,000円を、自治会の会計から負担してもよいか協議。…役員会参加者の承認を得た。

- ④リサイクル活動と会館掃除の順番について…丸田事務局長
・4/20…全役員および班長、5/18…2班、6/15…3・4班、7/20…5・6班、8/17…7班、9/21…8班、10/19…9班、11/16…10班、12/21…12班、1/18…野球部、2/15…13・14班、3/15…1・11班 の当番で実施します。

⑤出羽地区防災連絡協議会主催トランシーバーの使用講習会について…松苗自治会長

- ・前年度3月の役員会で承認を得た、トランシーバーを購入しましたが、
講習会の日程については未定です。

⑥世代間交流イベント『大型バスによる日帰り旅行』について…山口広報部長

- ・さまざまな世代の方が参加できるイベントとして、6月29日にバスを借り、
東京臨海広域防災公園および葛西臨海公園水族館をめぐる旅行を企画しました。
- ◆大人2,000円、子ども(中学生まで)1,500円の参加費を予定していますが、
この内容で進めてよろしいでしょうか。
…役員会参加者により承認。

⑦平成26年度日赤社費増強運動の取り組みについて…松苗自治会長

- ・依頼文や用品が来ていないので、次回役員会に持ち越しとします。

⑧芝ザクラ周辺のメンテナンス活動について…丸田事務局長

- ・4月19日の午前9時から実施いたします。協力いただける方は、4月16日までに
事務局までご連絡ください。

⑨出羽堀や主要道路と生活道路脇の除草について…松苗自治会長・直井土木部長

- ・4月中に除草活動を予定しています。

⑩その他

- ・押田会計…

各班長に、自治会費と自治会館建設基金の集金をお願いいたします。
集めていただいたお金は、4月28日の18時から20時までの間に、押田宅まで
持参ください。

- ・直井土木部長…

今年度の、『親と子と共に進める美化運動』について、6月1日実施として
調整してよろしいでしょうか。
…役員会参加者により承認。

・図書室当番／4月のリサイクル活動の担当班確認

- ・今月の図書室解放は中止です。
- ・リサイクル活動は、4月20日。全役員および全班長で実施します。

・次回役員会の開催について

- ・5月10日(土) 午後7時30分 開始

自治会活動の記録

(平成26年 3月 1日~4月 8日迄)

- 3月 1日 平成25年度最終となる第12回役員会を開催(午後7時30分)、議長に岩崎体育部長を選出して議事が進められました。協議事項は主に定期総会議案について意見が交わされました原案通り承認され、総会の議案として上程する事が承認されました。
他にチューリップフェスタ協賛のお楽しみ抽選券の販売を、強制はしないで班長さんにお願いしました。 【詳細、議事録参照】
- 2日 越谷市の 広報「こしがや3月号」越谷市社会福祉協議会の広報、「社協だより3／1号」越谷市出羽地区自治会連合会の広報 「自治連だより第54号」出羽地区センターと公民館の広報「ふれあい出羽3月号」の全戸配布の依頼を受けて、山口広報部長が各班長宅に届けて、班長さんによって全戸に配布して頂きました。
- 3日 七左町七丁目グラウンドゴルフ会から、「12月度の活動報告」と「3月競技予定表」と3月7日開催の立派な「第9回定期総会資料」が会長宅に届けられました。
- 同 日 ゴミ袋の予備が僅少となり、松苗会長と浅川副会長が越谷市へ出向いて環境資源課から袋(1箱500枚)を頂いて来ました。ついでに、出羽地区自治会連合会の用件でハンドトーキー補助金の申請書類を危機管理課に提出して来ました。
- 同 日 平成25年度・最終回となった自治会役員会(3月1日)の様子を田中事務次長が編集して、七左町七丁目第二自治会 第12回 役員会議事録として発行、広報部より班長宅にお届けし班長さんによって全戸に配布して頂きました。
- 同 日 出羽地区コミュニティ推進協議会より「出羽チューリップコミュニティ2014」開催に伴う交通規制について(お知らせ)の回覧依頼を松苗会長宅に送られて来ましたので、文書を刷り増して、広報部から班長宅にお届けして班長さんによって回覧にして頂きました。
- 4日 出羽小学校内田校長名で、平成26年度入学式を下記により開催の案内を受取りました。
開催日時 4月8日(午後13時30分)/同校体育館/受付開始(午後12時45分) 松苗会長出席を予定する。
- 同 日 出羽小の広報「出羽小だより」が松苗会長宅に届けられました。一面は、内田校長の随想ソチ 冬季オリンピック選手の言動にふれた随想“感謝”読応えがあります。お手元にある父兄のご一読をお薦めする」と松苗会長が話しています。
- 6日 出羽地区グラウンドゴルフ連盟・会長本田光雄氏から、3月25日午後1時から出羽地区センターで設立10周年の式典が挙行されるとして案内状を頂きましたが、松苗会長は以前からお孫さんの大学卒業式と重複し、既に卒業式に出席の返事を出していた関係で、事情を書添え欠席の返事を出しました。
- 7日 第3回自治会館運営委員会(吉田運営課長)が自治会館大会議室で開催(午後7時)され、関係者20名中13名が出席(職員4名・歓3名)、総会提出議案のH25年度の事業総括と決算と 平成26年度の事業と予算について協議しました。活発な意見が交換され「委員の会館に対する熱意を感じた」と松苗館長が話しています。
【※ 会館運営委員会 第1回 6月9日午前9時 第2回7月28日 会館外装の水洗いと裏側の物入れの撤去等を行なう。第3回H26年3月7日】
- 8日 七丁目世代間交流会より、イベント「大型バスで行く日帰り旅行」企画書が松苗会長宅に山口広報部長より届けられました。
- 同 日 コミ協・シンボル公園部会から、松苗会長がコミ協の副会長兼総務部会長の立場で「出羽チューリップコミュニティフェスタ2014」関連で、地域の各団体が昨年11月から育て展示したチューリップのレイアウトに対するコンテストを、4月2日(午後2時)現地で実施するとの通知受取りました。
- 9日 3班の山岸班長のご夫人信子様の訃報に接し、午前8時過ぎに松苗会長が弔問しました。自治会としては各班長さんにお手数を掛けますが、全会員に周知すべく松苗会長が出羽地区センターで訃報を印刷して山口広報部長さん宅にお届けました。即刻、広報部長が各班長宅にお届けして、班長さんによって全戸に配布して頂きました。
- 10日 ※越谷市市民活動支援課から自治会長が交替した自治会は会長の変更届の提出と自治会振興金の収支決算書提出するようとの通知を受取りました。

- 12日 松苗会長が、自治会定期総会議案書の版下がようやく完成したので、出羽地区センターに3月20日までに印刷と貢立てを完了するようにお願いをして来ました。
- 同 日 越谷市長 高橋 努、市教育委員会教育長 吉田 茂氏、出羽・荻島地区成人式実行委員長 小島秀公氏と3者連名の、平成25年度・出羽・荻島地区成人式の実施報告書が松苗会長宅に送られて来る。各会場とも素晴らしい式典だったと総括されてます。【詳細は資料参照】
- 14日 武藏野中学校の平成25年度・第35回卒業証書授与式が、同校の体育館で午前9時から挙行され案内に応じ、今年も七丁目住の卒業生を始め136名の全卒業生の祝いに、松苗会長が参列しました。
- 14、15日 山岸隆平氏(3歳)のご夫人、山岸信子氏のお通夜と告別式が両日に渡り武藏野さがみ辞典で執り行われ、3班の班員と野球部「ツーセブン」の部員有志がお手伝いをしました。
喪主の山岸隆平氏より「親身も及ばぬ、心のこもったお手伝いを頂き衷心より感謝する」と語っています。又、松苗会長が「3班の皆様に御礼すると」話しています。
- 同 日 武藏野PTA広報委員会が発行した「大地第116号」が、松苗会長宅に林PTA会長と多田学校長連名の挨拶状が添えられ郵送されてきました。内容は卒業特集で、校長と教頭、正副担任9名からの祝辞、「私の夢」として、卒業生の136名の将来目標が掲載されていて、医者、文学者、宇宙旅行、サッカー選手、野球の選手、料理人、いい父親、弁護士などと夢が掲載されています。傑作は、億万長者、月収5000稼ぐ何かになりたい。運送会社で大儲け、5億円を当てる等、拝金思想も語られています。
- 15日 出羽チューリップフェスタ2014協賛して、班長さんに販売して頂いたお楽しみ抽選券の半券と現金を、松苗会長宅と丸田事務長宅に届け頂きました。残りの班があつて完全に集約されませんが、平均すると2軒に1軒が買って頂いた見当となり150枚程の販売予想が立ちました。武藏野線の駅と高架化を望む出羽地区ですが、この様なイベントは盛会が必要です。出羽チューリップフェスタ2014会場に七丁目自治会は一番近い自治会です、当日は挙って出掛けましょう。
- 16日 リサイクル活動と自治会館の掃除を1班と11班で取り組んで頂きました。比較的暖かい日となり、参加者は久しぶりに楽だったと思います。ご苦労様でした。
- 同 日 出羽チューリップフェスタ“2014”協賛の「お楽しみ抽選券」149枚の売上金149,000円を出羽地区センターへ届けて来ました。班長さんにはご苦労様でした。
【内訳 1班3枚/2班31枚/3班9枚/4班14枚/5班16枚/6班3枚/7班4枚/9班3枚/10班25枚/11班5枚/12班5枚/13班9枚/14班11枚 合計149枚】
- 17日 松苗会長が越谷市に出向いて、12班のミニ公園に砂場の砂の入れ替えと、水道設備が壊れているので新規に取り付けの依頼と鉄棒二基の新設、2班地内の交通照明灯が停電しているので修理を依頼してきました。
- 同 日 定期総会の議案書の印刷を出羽地区センターに依頼して刷り上がったとの事で、午後3時から製本作業を行いました。地区センターには貢立ての機械が備ったので製本には大変助かりましたが、製本には七丁目グラウンドゴルフ会から8名の協力を得て計10名が携わり、300部の製本に約1時間30分程係りました。
【協力者】 松苗会長 三橋副会長 丸田事務長、山口広報部長、大野文化部長、山本夫人(4班)、水野夫妻(4班) 鈴木アキ(4班) 浜田(14班)
- 17日 定期総会の議案書と委任状用紙と越谷市の広報「こしがや季刊号」と一緒に山口広報部長が班長宅にお届けしました。班長さんは早速お届けに回り始めました。自治会では不文律ですが、定期総会の議案書は開催日の1週間前迄に全戸に配布して精読をお願いしています。
- 同 日(3月17日) 役員選考委員会が平井座長の呼び掛けで、自治会館大会議室で開催(午後7時)され各班より推薦された方の各部に割り振りについて協議しました。本人の希望を最大に生かすように配慮したが、希望が偏っている部については、若干本人の意に反する嫌いもあるので役員選考委員会で調整をしました。協議の中である委員より「多くの会員が自治会活動実施日を知らない。協力する気持ちがあつても出来ない。解消のため活動日をチラシにしてお知らせしたらどうか」との意見が出されたが、松苗会長が「自治会では、役員会議事録を毎回発行して、特に、協議事項の内容をお知らせしている。何処の自治会でも役員会議毎に議事録を発行して全戸に配布してある所はない、絶対とは言えないが今のところこの方法がベストだと思っている」と答えました。定期総会が済んだ後、早く専門部長と協力委員を交え合同会議を4月18日の金曜日午後7時からとの案が出されました。

- 18日 ※出羽コミ協まちづくり部会河上 繁氏より、出羽公園花壇パンジー育成のスパーンを持つ自治会で草刈が未完の方はチューリップ搬入日(3月30日)に除草するよう依頼がありました。
- 19日 松苗会長が出羽チューリップフェスタ“2014”協賛の寄付金のお願いに町内を回り、総額75000円を募り出羽地区センターにお届けしました。
- 同 日 防災用無線機DJ-DSP50が教育産業(株)より5台が納品されました。代金と引換えのため総額208950円を松苗会長が立替払いをしました。近く、市役所に必要書類を整え補助金の申請をします。その後に越谷市より10万円が自治会の口座に振込まれます。
- 20日 防災用無線機DJ-DSP50について、松苗会長が実績報告書を領収書の写し及び5台の無線機の証拠写真と保管場所を松苗会長宅として、越谷市危機管理課に提出を予定していましたが朝から冷たい雨のため、三橋副会長に依頼して、同氏の自動車で提出して来ました。
- 24日 平成25年度 越谷市立出羽小学校の卒業証書授与式(143名)が午前9時15分から、同校の体育館で挙行されご案内に基づいて松苗会長が出席しました。来賓は自治会長と民生・児童委員、学校評議委員、交通指導委員、各中学校PTA、鷹羽会等、約30名が参列しました
- 25日 平成26年度・出羽地区グラウンドゴルフ連盟の春季大会と同連盟 発足10周年式典が出羽公園総合運動場と地区センターで開催され堀井会長が双方とも出席する。出羽公運協の松苗委員長はお孫さんの大学卒業式と重複して仕舞い、お祝金を堀井会長に託しました。
- 26日 出羽駐在所の広報「しらこばと[4月号]」の回覧依頼を受け取扱を山口広報部長に託す。
- 27日 関口 正工氏(10班)が26日午後8時に三郷市中央総合病院でお亡くなりになったと紀久子夫人より夕方丸田事務長にお知らせ頂き、自治会では訃報を発行すべく手配しましたが、出羽地区センターの職員が帰宅していて印刷が出来ず、翌日早朝に松苗会長が出羽地区センターに行って印刷して松苗、三橋正副会長と丸田事務長によって各班長宅にお届けし、班長さんによって全戸に配布して頂きました。
- 28日 故 関口 正工氏の訃報を発行して、松苗、三橋の正副会長と丸田事務長、大塚婦人部長さんにご協力頂き各班長宅に訃報をお届けし、班長さんによって全戸に配布して頂きました。
- 29~30日 故 関口 正工氏の通夜式と告別式が両日に渡り越谷市斎場で執り行われ、10班の有志が真心を込めてお手伝いをしました。
- 平成25年度自治会定期総会開催される**
- 同 日 第45回自治会定期総会が、自治会館2階大会議室(午前9時30分)から、議長に山口広報部長を選出して開催される。慎重な協議の結果、原案通り承認される。【詳細議事録参照】
- 30日 チューリップコミュニティフェスタ“2014”に向け、昨年11月から育てたチューリップを午前中に第1自治会によって会場に移動して頂きました。
午後1時から春の嵐の中を山口広報部長がチューリップを模写した図案を880鉢で描き出した立派な飾り付けが出来ました。同時作業で、ふれあい広場でチューリップを集団育成した場所の撤去も行いました。松苗会長が「強風雨という荒天にも関わらず大勢(34組以下)の皆様に協力頂き感謝する」と語ってます。ご協力頂いた皆様ご苦労様でした。
- 【協力者】 佐々木2班、松苗会長 大塚婦人部長、山口広報部長と次男さん、平井3班 山岸3班 田中事務局次長 岩崎体育部長 三橋副会長 中野4班長 萩原防犯部長、中野7班長 山本7班 大塚7班、吾妻元副会長 丸田事務長 浅川副会長 山口10班長夫人、御所野夫人、松浦監事 松浦 宏11班長 浪岡12班長 佐藤12班、直井土木部長 大野文化部長 浜田14班 鮎田14班長 白木夫人14班 吉田14班
- ※ 恐縮ですが、記載漏れがありましたら松苗会長まで申し出で下さい。
- 31日 出羽公園花壇のパンジーが雑草に負け折角のパンジーが埋もれて仕舞っているので草刈りをチューリップ掲出のあと、続いて雑草刈りを予定していましたが、強風と豪雨のため中止し4月1日に有志で行なう予定をしてましたが、桂氏(14班)が気付いて、この日早朝から一人で草刈りを始めました。その後、気付いた副会長浅川氏と松苗会長が現場に駆け付け作業に加わり、更に、聞き付けた浜田氏(14班)も加わり奮闘し全体の5分3程除草しました。
そこへ出羽地区センターの水口、高嶋の両氏が通り掛かり、刈り取った雑草を特大ゴミ袋10袋分を武藏野線路際まで運んで頂きました。
- 4月1日 七左町七丁目グラウンドゴルフ会のメンバーが、例年の事と乍ら出羽公園花壇の七左町七丁目が責任をもつパンジー畑の残り約5分/2を、綺麗に除草と掃除をして頂きました。7m×100mの花壇の中で一番綺麗に除草されてます。

2日 越谷市の広報「広報こしがや」「平成26年度保健カレンダー」出羽地区センター&公民館の広報「ふれあい出羽4月号」「コミ協だより出羽」の全戸配布の依頼を広報部が受け、山口広報部長によって各班長宅に届け、班長さんによって全戸に配布して頂きました。

同 日※あゆみ会(会員18名)が午前中、有志20名程を連れ出羽公園花壇のパンジー畠の雑草応援に来ました。「恐らく、七左町七丁目のスパーンの除草が滞っているとの噂を聞いて、芝ザクラの除草に頑張っている七左町七丁目を応援しようと駆け付けたのではないかと思う」と松苗会長が感じたようですが、有難い事です。幸い、七左町七丁目のスパーンが綺麗になっていたので隣近所のスパーンを綺麗にして頂きました。

同 日 出品されたチューリップのディスプレーに対する品評会が現地(午後2時)で行なわれ、出羽地区コミ協・同自治会連合会・同公運協・同スポレクと4団体と関連団体の代表者が集い、各賞の認定を行いました。認定基準は「各団体が平均に受賞するように」との配慮の認定でした。

最後に、主催者のまちづくり部会の河上繁氏から、全員に認定について意見が求められ松苗公運協会長は「各団体が平均に受賞させるとの配慮も理解出来るが、これでは各団体が凭れ合いになり進化しない。一生懸命頑張った結果の賞ならば受賞した団体も重みを感じるが、この方法で良いのか」と意見を簡単に提起しました。

同 日 越谷市社会福祉協議会長 植竹 勇氏より、平成26年度の各種募金運動についての取り組み依頼と実施期間について通知を受け取りました。平成26年度越谷市社会福祉協議会員募集6月下旬、赤い羽根共同募金9月上旬、歳末たすけあい募金11月上旬、尚日赤社費増強運動は、4月中旬から取り組み中です。

第12回出羽チューリップコミュニティフェスタ2014が開催される

6日 少々寒かったが天候に恵まれ出羽チューリップコミュニティフェスタ2014が開催された午前10時から竜虎太鼓などオープニングアトラクションが始まられ、正午から開会式が行なわれ来賓は、高橋市長・長柄部長・荒井部長・課長も大勢駆け付け、出羽地区内3名の市議、出羽地区内の各学校長始め100名を超えるご来賓と、一般参加者は、1万5000名で展示から一週間と武藏野線車窓から眺めた人を含め数十万人の方々の目に触れたと主催者は確認しました。午後2時からチューリップの配布が始まり、午後2時40分にはなくなりました。

綿飴は子供に喜ばれ、水野氏は休む間もなく製造に従事して合計224本を販売しました。

【協賛】
水野謙史氏 松苗、三橋、浅川正副会長、丸田事務長、岩崎体育部長 日色副部長 佐々木義男氏 大野文化部長 松浦 宏 吉田勇吉雄14班。

大塚 巴氏 田辺雅江氏 菊地房子 山岸隆平氏 他

7日※12班地内のミニ公園に砂場の砂の清掃・水飲み場の修繕・鉄棒(二連)の設置の要望書を越谷市長へ提出しました。

【理由】子供たちが安全で快適な公園の利用と体力向上を図るため。

8日 武藏野中学校の入学式が、同校の体育館で午前9時30分から挙行され、松苗会長がお祝いに参列しました。

同 日 出羽小学校の入学式が同校体育館で午後1時30分から挙行され、松苗会長が参列しました。今日も、会長が先月の卒業式でも感じたように、子供たちは6年間で見違えるように成長し卒業式には立派にピアノまで弾いて卒業の歌を聞かせて頂いたが、歩行姿も初々しい小学1年生が僅か6年間であそこまで成長するのか、教育とは素晴らしいものだと改めて感じた」と話しています。子供たちの入学を祝い、心から素晴らしい成長を祈ると申します。

同 日 今回のゴミ収集カレンダーの配布がだらしなく、配達されてない家庭があつて問い合わせが会長宅にチラホラあって、その都度、出羽地区センターに取りに行くのもたいへんなので会長が出羽地区センターから10部を預かって来ました。同時に、市役所にも連絡して北部のセンター10部送って頂きました。万一、ゴミ収集カレンダーの無いお宅は班長さんに申し出下さい。班長さんを通じてお渡します。

9日 出羽地区自治会連合会より、元荒川右岸の芝ざくら周囲の一斎除草を4月19日(午前9時)から実施する旨の通知を受け取りました。同時に、出羽地区センター所長の歓送迎会を4月19日(午後6時)からギャザホールで1自治会2名まで5000円会費で行なうとの案内を受取ました。

同 日 小池出羽地区センター所長が4年間出羽公民館長と兼任で努め、4月1日の辞令で、越谷市協働安全部地域活動支援課に異動となり、石渡新所長の歓送迎会を、4月19日午後6時から5000円の会費制で開催する。参加者は1自治会2名まで会費は当日会場入口で徴収するとの案内状を受取ました。